

Ressort: Lokales

Keine Dieselfahrverbote in Wiesbaden

Wiesbaden, 13.02.2019, 12:36 Uhr

GDN - Wiesbaden muss keine Dieselfahrverbote einführen. Das Land Hessen und die Stadt erzielten am Mittwoch vor dem Wiesbadener Verwaltungsgericht eine Einigung mit der Deutschen Umwelthilfe (DUH).

Mitte Dezember war die Verhandlung noch vertagt worden, weil sich das Gericht weitere Informationen über bereits eingeleitete Maßnahmen der Stadt einholen wollte. "Wir freuen uns, dass wir gemeinsam mit dem VCD die Verkehrswende in Wiesbaden mit unserer Klage auf den Weg bringen konnten", teilte die DUH, welche die Klage eingereicht hatte, über den Kurznachrichtendienst Twitter mit. Der von Wiesbaden vorgelegte Luftreinhalteplan sei "der beste in ganz Deutschland", deshalb könne auf Fahrverbote verzichtet werden. An zahlreichen Straßen in Wiesbaden waren die Grenzwerte für Schadstoffe in der Vergangenheit regelmäßig überschritten worden. In der hessischen Landeshauptstadt wurden 2017 Stickstoffdioxidwerte von bis zu 50 Mikrogramm pro Kubikmeter Luft gemessen. Erlaubt ist im Jahresschnitt eine Belastung von höchstens 40 Mikrogramm pro Kubikmeter. Wiesbaden hatte zuletzt umfangreiche Maßnahmen auf den Weg gebracht, um die Luft in der Stadt zu verbessern.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-119985/keine-dieselfahrverbote-in-wiesbaden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619